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Les ADJECTIFS QUALIFICATIFS (01) 

Masculin et féminin 
 

Les adjectifs qualificatifs s’accordent en genre et en nombre 
avec les noms qu’ils accompagnent. 

 

Exemples : 
un petit garçon ; une petite fille ; des petits garçons ; des petites filles 

 
 

- A partir d’un adjectif masculin, on obtient généralement l’adjectif féminin 
correspondant en ajoutant un « e ». 
Exemples : 

un joli tableau  ->  une jolie fleur 
 

- Certains adjectifs doublent la dernière consonne avant le « e ». 
Exemples : 

un gros camion  ->  une grosse voiture 
 

- Les adjectifs qui finissent en « eux » ou « eur » se transforment en « euse » 
au féminin. 
Exemples : 

un métal précieux  ->  une pierre précieuse 
un garçon moqueur -> une fille moqueuse 

 

- Les adjectifs qui finissent en « er » se transforment en « ère » au féminin. 
Exemples : 

un travail régulier  ->  une présence régulière 
 

- Certains adjectifs masculins ne changent pas, d’autres se transforment 
complètement au féminin. 
Exemples : 

un homme riche -> une femme riche 
un beau tableau  ->  une belle image 

… 
 

1./ Écris les adjectifs au féminin : 
 

grand -> …………………… bon -> …………………… nouveau -> …………………… 
   

méchant -> …………………… gras -> …………………… vieux -> …………………… 
   

vert -> …………………… peureux -> …………………… blanc -> …………………… 
   

gentil -> …………………… rêveur -> …………………… rouge -> …………………… 
 

2./ Écris les adjectifs au féminin : 
 

- un café chaud -> une boisson …………………………… 
 

- un cheval courageux -> une jument …………………………… 
 

- un homme libre -> une femme …………………………… 
 

- un wagon complet -> une liste …………………………… 


